

Revenu universel : bonne ou mauvaise idée ?

Le revenu universel peut être perçu comme une bonne idée parce qu'il garantirait une sécurité financière à tous et améliorerait le bien-être, mais aussi comme une mauvaise idée en raison de son coût élevé, de ses effets incertains sur le travail et des limites mises en évidence par les expérimentations.



1. Préparation

- [Écoutez](#) le podcast.
- Complétez la [carte mentale](#).



2. Rédaction

- Sujet : « Revenu universel : bonne ou mauvaise idée ? »
- Longueur recommandée : 180 à 220 mots
- Registre : neutre à soutenu

Votre rédaction devra aborder les points suivants :

1. Définition du revenu universel.
2. Origine et retour de cette idée dans le débat public.
3. Arguments en faveur du revenu universel.
4. Arguments contre le revenu universel.
5. Apports et limites des expérimentations (ex. Finlande).
6. Conséquences possibles sur le travail et la société.
7. Conclusion personnelle nuancée.

Notre conseil :

- Évitez les verbes de base comme *avoir, être, faire, donner, voir, mettre* ; privilégiez des synonymes plus précis et plus riches.
- Utilisez les [connecteurs logiques](#) pour structurer votre texte.



Revenu universel : bonne ou mauvaise idée ?

Atelier Rédaction

C1

